

飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組
学級通信 No.11
発行日 1月9日



中学校生活最後の、3学期スタート！！



明けましておめでとうございます！
今年もよろしく願ひします！

いよいよ、3学期が始まりました。みなさん、冬休みはいかがでしたか？受験本番も近づき、不安な気持ちを抱えている人が多いと思います。私立入試を目前に控え、緊張していると思いますが、頑張ってきた自分自身を信じて頑張りたいと思います！不安な気持ちはみんな一緒です。みんなで励まし合いながら力を合わせて頑張りましょう！受験が終わる最後の瞬間まで、諦めず、努力をし続け、「合格」をみんなで掴み取りましょう！みんなが希望する「道」へと進むことができるよう、全力で応援しています！

3学期は、本当に本当に中学校で過ごす最後の学期となります。振り返れば、入学してから今日までがあっという間に過ぎてしまったように感じます。大変な時も、楽しい時、嬉しい時もたくさん皆さんと過ごしてきました。そんな日々も、残りわずかです。

3学期は、3年間の最終段階です。今までの学校生活を支えてくれた、仲間やご家族の皆さん、先生方等、周りの方々への感謝を忘れずに残りの学校生活を過ごしてほしいと思います。皆さんが思っているよりもずっと3学期は短く、あっという間に卒業の日が近づいてしまうと思います。毎日を大切に、笑顔で、最後に「誇り」をもって、立派な姿でみんなで卒業することができるように3学期も頑張っていきましょう！



保護者のみなさまへ

明けましておめでとうございます！

これから生徒の皆さんの進路が決定するまでの間、生活面や精神面でのご支援、見守りをよろしくお願いいたします。何か心配なこと等、ございましたら、担任を通じてお知らせください。残りわずかな中学校生活ですが、最後まで全力で生徒を支え、共に成長していきたいです！今年もよろしくお願いいたします！

